
Ahora que se confirma de manera oficial la ins-

talación de Tesla en Nuevo León, se podría decir

que en lo general hubo muchas muestras de sim-

patía con la noticia.

Sobre todo para el gobernador del estado,

Samuel García, quien se supo controlar ante la

resistencia del gobierno federal encabezado por

Andrés Manuel López Obrador.

Y, como quien dice, no se ganchó, sino todo lo

contrario. Muy paciente y con mucho tacto supo

esperar la confirmación del empresario dueño de

Tesla, Elon Musk.

En tanto que el alcalde Jesús Nava, quien

acompañó al gobernador en su viaje a Austin

para el anuncio oficial, dijo que con ello, Santa

Catarina sería un referente mundial.

Si antes el gobierno del estado estaba obligado

a rendir resultados ante la crisis del agua, ahora

con la confirmación de la instalación de Tesla no

tiene vuelta de hoja.

Por lo que los trabajos del acueducto El

Cuchillo II y la construcción de la presa Libertad

deberán avanzar sin contratiempos ahora que se

anuncia la visita de AMLO.

Amén de los compromisos del uso y cuidado

del agua para la futura apertura de la ensambla-

dora de autos eléctricos ya confirmada por las

autoridades respectivas.

Los que por lo visto siguen cerrando filas,

estrechando su alianza, son los diputados del

PRIAN, al empatar en número de curules con 14

para cada quien.

Por lo que ahora, con la llegada de la diputada

Jessica Martínez a la bancada tricolor de

Heriberto Treviño, alcanza a la del panista

Carlos de la Fuente.

Y, con ello, le cierran el paso a la bancada

emecista de Eduardo Gaona, quien ya tenía en

la mira a cinco diputados de oposición para

sumarlos a la causa.

Sin embargo, como no hubo de piña, pues los

panistas se mantuvieron firmes y la diputada

sin partido se afilió a los priistas. Se les hizo de

agua el tiro.

De modo que, en el último día oficial para que

los diputados pudieran renunciar a sus partidos

para buscar la reelección, no fue copiosa.

Y, con ello, tras el fracaso de la misión de

Gaona, ahora la alianza PRIAN sacará muchos

asuntos con la suma de sus 28 votos, sino pa’l

baile vamos.

Así que si antes eran un fuerte dolor de cabeza

en eso de la aprobación de las reformas exprés,

vale seguirles la huella porque traen la mira

puesta.

Alejandro Moreno, “Alito” para la raza, en su

visita a Nuevo León como era de esperarse tuvo

buen poder de convocatoria en su encuentro con

representantes de Vertebra, con quienes compar-

tió el pan y la sal.

Lo recibieron Paco Cienfuegos, José Luis

Garza Ochoa, dirigente del PRI y Patricia

Salazar, alcaldesa el municipio de Allende, amén

de que hubo muchas caras conocidas reunidas a

puerta cerrada en conocido casino de Monterrey.

Entre ellas Gilberto Treviño,  Gilberto Marcos

Handal, Martha García Müller y demás repre-

sentantes de Vertebra y ante quienes habló sobre

las elecciones de los estados de México y

Coahuila que piensan ganar y las del 2024.

Que en su análisis, dijo, Morena no tiene

rumbo y que en su caso, tiene proyecto de nación

y que están abiertos al crecimiento y desarrollo,

firmes en coaliciones en vísperas de las próxi-

mas elecciones.

Ayer, por tercera ocasión en el año, las autori-

dades ambientales de Nuevo León lanzaron una

nueva alerta ante los altos índices registrados.

Por lo que ya se imaginará la preocupación de

propios y extraños ante los reportes obtenidos,

dado el riesgo que ello representa para la salud.

Pero sobre todo, preguntando sobre el paradero

de Félix Arratia, titular de la secretaria del

Medio Ambiente que en dos días afirmó frenar

los registros.

Y, que tras su temeraria afirmación, causada

por fenómenos naturales, no ha podido darle el

bajón como aseguró en un abrir y cerrar de ojos.
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Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que siguen los días con muy mala

calidad del aire, por lo que de nuevo 
se activó la alerta ambiental.


“Con Tesla en Nuevo León será 

el nuevo Silicon Valley”

Que la empresa Tesla empezó a ofrecer
ya sus primeras vacantes para la nueva

gigaplanta que se ubicará en NL.

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

EDICTO
En fecha 17 diecisiete de octubre del 2022 dos
mil veintidós, emitido dentro de los autos que
integran el expediente 1554/2022, relativo al
juicio sucesorio de intestado a bienes de Juana
María Pérez Rivas, ordenándose la publicación
de un edicto por una sola vez en el periódico El
Porvenir, así como en el Boletín Judicial del
Estado, ambos que se editan en ésta Ciudad,
por medio del cual se convoque a todas aquel-
las personas que se crean con derecho a la
herencia, para que comparezcan a deducirlo al
local de éste juzgado dentro del término de 30-
treinta días contados a partir del día de la pub-
licación del edicto ordenado. Monterrey, Nuevo
León a 1 uno de marzo del 2023 dos mil vein-
titrés. 

ELDA PATRICIA PUENTES CANTÚ 
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

CUARTO DE LO FAMILIAR
(2)

EDICTO
En fecha 13 trece de febrero del año 2023 dos
mil veintitrés se admitió a trámite el expediente
judicial número 200/2023, relativo al juicio suce-
sorio de intestado acumulado a bienes de
Tomas Torres Espinoza y/o Tomas Torres y
Adela López Martínez y/o Adela López de
Torres y/o Adela López, ordenando la publi-
cación de un edicto por una sola vez tanto en el
Boletín Judicial como en el periódico El
Porvenir que se edita en la capital del Estado,
convocando a los que se crean con derecho a la
masa hereditaria, a fin de que acudan a
deducirlo ante esta autoridad dentro del término
de 30 treinta días, contados a partir del sigu-
iente al de la publicación del edicto ordenado.-
Doy fe.- Guadalupe, Nuevo León, a 22 veintidós
de febrero del 2023 dos mil veintitrés. 

GLORIA MARÍA MAYELA
GARCÍA SÁNCHEZ 

C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO
PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL SEGUNDO

DISTRITO JUDICIAL
(2)

EDICTO
En fecha 14 catorce de febrero de 2023 dos mil
veintitrés, se admitió en el Juzgado Cuarto
Familiar del Primer Distrito Judicial en el
Estado, bajo el expediente número 185/2023,
relativo al juicio sucesorio acumulado de intes-
tado a bienes de Salvador Villarreal Rodríguez
y María Luisa Torres de la Cerda; ordenándose
la publicación de un edicto por una sola vez en
el periódico El Porvenir, así como en el Boletín
Judicial del Estado, ambos que se editan en
ésta Ciudad, por medio del cual se convoque a
todas aquellas personas que se crean con dere-
cho a la herencia, para que comparezcan a
deducirlo al local de éste Juzgado dentro del
término de 30-treinta días contados a partir del
día de la publicación del edicto ordenado.- 
Monterrey, Nuevo León a 16 dieciséis de
febrero de año 2023 dos mil veintitrés. 

ELDA PATRICIA PUENTES CANTÚ 
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

CUARTO DE LO FAMILIAR 
(2)

EDICTO
En fecha 30 treinta de enero del año 2023-dos
mil veintitrés, se admitió a trámite el expediente
judicial número 2977/2022 relativo al juicio
sucesorio de intestado a bienes de Claudia
Eunice Delgadillo Buenrostro; en el cual se
ordenó la publicación de un edicto por una sola
vez tanto en el Boletín Judicial, como en el per-
iódico el Porvenir que se edita en la Entidad,
convocándose a los que se crean con derecho
a la masa hereditaria, a fin de que acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad, en el término de
30-treinta días contados a partir del siguiente al
de la publicación del edicto ordenado. DOY FE.-
GUADALUPE, NUEVO LEÓN A 15 QUINCE DE
FEBRERO DEL AÑO 2023-DOS MIL
VEINTITRÉS. 

JÉSSICA VIELMA TORRES 
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL SEGUNDO
DISTRITO JUDICIAL

(2)

EDICTO
En fecha 1 uno de febrero del 2023 dos mil
veintitrés, se admitió a trámite el expediente
judicial número 40/2023, relativo al juicio suce-
sorio especial de intestado a bienes de Andrés
Rodríguez Flores, en el cual se ordenó la publi-
cación de un edicto por una sola vez en el
Periódico de mayor circulación en el Estado
pudiendo ser estos, periódico el Porvenir, per-
iódico el Norte o Milenio Diario, a elección del
interesado, mediante el cual se convoque a
todas aquellas personas que se estimen con
derecho a la masa hereditaria, a fin de que acu-
dan a deducirlo al local de este juzgado, dentro
del término de 10 diez días contados a partir del
siguiente al de la publicación del edicto ordena-
do.- DOY FE.- San Pedro Garza García, Nuevo
León, a 16 de febrero de 2023. 

LICENCIADA KARLA NALLELY CARRIAGA
MENDEZ. 

C. SECRETARIO DEL JUZGADO PRIMERO 
DE LO FAMILIAR DEL CUARTO DISTRITO

JUDICIAL EN EL ESTADO.
(2)

EDICTO 
En fecha 20 veinte de febrero del 2023 dos mil
veintitrés, se admitió en este Juzgado Tercero
de lo Familiar del Primer Distrito Judicial en el
Estado, el expediente judicial número 200/2023,
relativo al juicio sucesorio de intestado a bienes
de Mario Alberto Tamez Almaguer; ordenándose
la publicación de un edicto en el Boletín Judicial
del Estado y en el Periódico el Porvenir de la
ciudad de Monterrey, Nuevo León, convocando
a las personas que se consideren con derecho
a la herencia, a fin de que ocurran a este juzga-
do a deducirlo dentro del término de 30 treinta
días, contados a partir de la fecha de la publi-
cación del presente edicto, que para tal efecto
señala la ley, acorde con lo ordenado por el
numeral 819 del Código de Procedimientos
Civiles para el Estado de Nuevo León. Doy Fe. 

LIC. VALERIA MORENO LÓPEZ. 
C. SECRETARIO DEL JUZGADO TERCERO

FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL
EN EL ESTADO.

(2)

EDICTO 
En fecha 11 once de enero del año 2023 dos mil
veintitrés, dentro de los autos que integran el
expediente judicial número 2013/2022 relativo
al juicio sucesorio de intestado a bienes de
Esteban Cárdenas González, denunciado ante
este juzgado. En el cual se ordenó la publi-
cación de un edicto por una sola vez tanto en el
Boletín Judicial como en el periódico El
Porvenir que se edita en la capital del Estado,
convocándose a los que se crean con derecho
a la masa hereditaria, a fin de que acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad en el término de
30-treinta días contados a partir del siguiente al
de la publicación del edicto ordenado. Doy Fe.- 
Monterrey Nuevo León a 07 de febrero del año
2023. 

EL C. SECRETARIO ADSCRITO AL
JUZGADO QUINTO DE LO FAMILIAR

DEL PRIMERDISTRITO JUDICIAL
EN EL ESTADO. 

LIC. JORGE ARMANDO GONZÁLEZ
RIVERA.

(2)

EDICTO 
El día 21 veintiuno de febrero de 2023-dos mil
veintitrés, se admitió a trámite ante el Juzgado
Primero de lo Familiar del Primer Distrito
Judicial en el Estado, bajo el número de expe-
diente judicial número 204/2023 relativo al juicio
sucesorio de intestado en la vía ordinaria a
bienes de Javier Sergio Marroquín Rodríguez,
ordenándose publicar un edicto, por una sola
vez en el periódico el Porvenir y en el boletín
judicial que se editan en la Entidad, convocán-
dose a las personas que se crean con derecho
a la presente sucesión, a fin de que acudan a
deducirlo ante esta autoridad en el término de
30-treinta días, contados desde el siguiente al
de la publicación.- Doy Fe.- Monterrey, Nuevo
León a 28 de febrero de 2023. 

SECRETARIO DEL JUZGADO PRIMERO
DE LO FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO. 
LICENCIADO MIGUEL ÁNGEL ROBLES

RODRÍGUEZ 
(2)

EDICTO 
El día 21 veintiuno de febrero de 2023- dos mil
veintitrés, se admitió a trámite ante el Juzgado
Primero de lo Familiar del Primer Distrito
Judicial en el Estado, bajo el número de expedi-
ente judicial número 164/2023 relativo al juicio
sucesorio de intestado a bienes de Jesús Mejía
García, ordenándose publicar un edicto, por una
sola vez en el periódico el Porvenir y en el
Boletín Judicial que se editan en la Entidad, con-
vocándose a las personas que se crean con
derecho a la presente sucesión, a fin de que
acudan a deducirlo ante esta autoridad en el tér-
mino de 30-treinta días, contados desde el sigu-
iente al de la publicación.- Doy Fe.- Monterrey,
Nuevo León a 28 de febrero de 2023.

SECRETARIO DEL JUZGADO PRIMERO 
DE LO FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO. 
LICENCIADO MIGUEL ÁNGEL ROBLES

RODRÍGUEZ 
(2)

EDICTO 
El día 15 quince de febrero de 2023- dos mil
veintitrés, se admitió a trámite ante el Juzgado
Primero de lo Familiar del Primer Distrito
Judicial en el Estado, bajo el número de expe-
diente judicial número 114/2023 relativo al juicio
sucesorio especial de intestado a bienes de
Eleazar Javier Ibarra Figueroa, ordenándose
publicar un edicto, por una sola vez en el per-
iódico el Porvenir que se edita en la Entidad,
convocándose a las personas que se crean con
derecho a la presente sucesión, a fin de que
acudan a deducirlo ante esta autoridad en el
término de 10-diez días, contados desde el
siguiente al de la publicación.- Doy Fe.- 
Monterrey, Nuevo León a 01 de Marzo de 2023. 

SECRETARIO DEL JUZGADO PRIMERO
DE LO FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO. 
LICENCIADO MIGUEL ÁNGEL ROBLES

RODRÍGUEZ
(2)

EDICTO DE REMATE 
Juzgado Quinto de Jurisdicción Concurrente del Primer Distrito Judicial en el Estado, Centro de
Justicia Civil y Mercantil. Ave. Pino Suárez sur número 602, zona centro de Monterrey, Nuevo León,
puerta de acceso el piso 1 uno del Centro de Justicia Civil y Mercantil ubicado en avenida
Matamoros número 347, esquina con Pino Suárez en el centro de Monterrey, Nuevo León, (ubicán-
dose la puerta de acceso en la avenida Pino Suarez). Expediente No. 1042/2020 Relativo al Juicio:
Juicio Ejecutivo Mercantil. Actor: Limay Yamallel González. Demandado: Jesús Felipe Morales
Martínez. Fecha del remate: 12:00 doce horas del día 28 veintiocho de marzo de 2023 dos mil vein-
titrés. Inmueble a rematar: LOTE DE TERRENO MARCADO CON EL NUMERO 20 VEINTE DE LA
MANZANA NUMERO 325 TRESCIENTOS VEINTICINCO DEL FRACCIONAMIENTO VENTURA DE
ASIS, UBICADO EN EL MUNICIPIO DE APODACA, NUEVO LEON, EL CUAL TIENE UNA SUPER-
FICIE TOTAL DE 90.00 M2(NOVENTA METROS CUADRADOS) Y LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y
COLINDANCIAS: AL NOROESTE MIDE 6.00 SEIS METROS Y COLINDA CON EL LOTE NUMERO
2 DOS; AL SURESTE MIDE 6.00 SEIS METROS DANDO FRENTE A LA CALLE MONTE ALVERNA;
AL NORESTE MIDE 15.00 QUINCE METROS A COLINDAR CON EL LOTE NUMERO 19 DIECIN-
UEVE Y AL SUROESTE MIDE 6.00 SEIS METROS Y COLINDA CON EL LOTE 21 VEINTIUNO; LA
MANZANA SE ENCUENTRA CIRCUNDADA POR LAS SIGUIENTES CALLES: AL NOROESTE SAN
FRANCISCO; AL SURESTE MONTEALVERNA; AL NORESTE FLORECILLA; AL SUROESTE
SANTA CLARA. EL LOTE DE TERRENO ANTES DESCRITO TIENE COMO MEJORAS UNA CASA
HABITACION CONSTRUIDA SOBRE EL MISMO, EL CUAL SE ENCUENTRA MARCADA CON EL
NUMERO 103- CIENTO TRES DE LA CALLE MONTEALVERNA DEL CITADO FRACCIONAMIENTO.
Datos Inscripción del Registro Público: Inscripción 2562, Volumen 94, Libro 103, Sección I
Propiedad, Unidad Apodaca, de fecha 2 de abril de 2009. Al efecto, convóquese a los postores a la
citada audiencia mediante edictos que deberán ser publicados por 2 dos veces en los periódicos "El
Norte" o "El Porvenir", que se editan en esta ciudad, a elección del accionante, siendo que entre la
primera y la segunda publicación deberá mediar un lapso de 9 nueve días, debiéndose efectuar la
última publicación a más tardar en fecha 16 dieciséis de marzo de 2023 dos mil veintitrés, ello toda
vez que el numeral 1411 del Código de Comercio establece que entre la última publicación y la fecha
del remate deberá mediar un plazo no menor de cinco días. Avalúo: $900,000.00 (novecientos mil
pesos 00/100 moneda nacional) Postura Legal: $600,000.00 (seiscientos mil pesos 00/100 moneda
nacional) Requisitos para participar: los interesados deberán comparecer de manera previa al día de
la audiencia, y exhibir previamente el certificado de depósito expedido por la Secretaría de Finanzas
y Tesorería General del Estado por una cantidad igual a por lo menos el 10% diez por ciento del valor
avalúo del citado inmueble, mediante un escrito en el que formulen su postura bajo las formalidades
y requerimientos que establecen los artículos 534, 535, 537 y demás correlativos del Código de
Procedimientos Civiles para el Estado de Nuevo León, supletorio del Código de Comercio. En la
inteligencia de que en la Secretaría del juzgado se proporcionaran mayores informes al interesado.
En consecuencia, siendo importante señalar que al momento del desahogo de la citada audiencia,
deberán seguirse estrictamente las acciones preventivas para evitar la propagación de la enfer-
medad generada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19), conforme a lo establecido en el Acuerdo
General 13/2020-II de los Plenos del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del
Estado de Nuevo León, es decir, aplicarse gel antibacterial y usar cubrebocas, debiéndose respetar
el esquema de distanciamiento social, en la Secretaría del Juzgado. 
Monterrey, Nuevo León a 1 de Marzo de 2023. 

C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO QUINTO DE JURISDICCIÓN CONCURRENTE DEL
PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN. 

LIC. SALVADOR III GARCÍA VÁZQUEZ.
(2 y 16)

EDICTO
Con fecha 10 diez de enero del año 2023 dos mil veintidós, en el expediente número 4/2023, for-
mado con motivo del juicio sucesorio especial de intestado a bienes de Luis Tovar García, se ordenó
publicar por una sola vez, un edicto en el diario El Porvenir, que se publica en la capital del Estado,
convocando a las personas que se crean con derecho a la herencia a fin de que acudan a deducir-
lo dentro del término de 10 diez días, contados a partir de la última publicación del edicto ordenado. 
Villaldama, Nuevo León, a 13 de febrero del 2023 

EL CIUDADANO SECRETARIO DEL
JUZGADO MIXTO DEL NOVENO DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO. 

LICENCIADO SANTOS AMADEO 
GALVÁN BARRÓN

(2)

Adelanta San Pedro obras
del Distrito Centro Valle
Con la finalidad de acelerar las obras

del proyecto Distrito Centro Valle, el

Gobierno Municipal de San Pedro

Garza García inició esta mañana traba-

jos en la cuchilla de Río Orinoco y Río

Colorado y en el último tramo de la

calle Río Mississippi.

La autoridad municipal informó que

desde el inicio de turno se trabaja en la

remoción de la carpeta asfáltica, deba-

jo de la cual se instalarán nuevas

tuberías de drenaje pluvial, drenaje

sanitario, gas natural, electricidad y

otros servicios. 

Los tramos iniciados hoy correspon-

den a los últimos establecidos en el

programa de renovación, y han sido

adelantados como parte de las acciones

dadas a conocer por el Gobierno

Municipal, para acelerar los trabajos en

el sector y reanudar la circulación.

Los negocios en ambas calles per-

manecerán abiertos y se les mantendrá

garantizado el acceso peatonal.

El domingo pasado se dio a conocer

que, tras un diálogo con los comer-

ciantes y vecinos del llamado

“Centrito”, la administración munici-

pal decidió modificar su plan de obras,

para evitar los cierres totales y cumplir

con mayor celeridad el programa de

obras. (ATT)

Es programa Mujer Informada y
Acompañada un éxito en Escobedo
Al presentar resultados del progra-

ma MIA, Mujer Informada y

Acompañada, a un año de su lanza-

miento, el Municipio de Escobedo

destacó que logró llegar a más

mujeres y acercarlas a sus programas,

en la lucha permanente para prevenir

la violencia contra ellas.

El Alcalde, Andrés Mijes Llovera,

indicó que, con MIA, la cantidad de

usuarias de la Secretaría de la Mujer

incrementó en un 50 por ciento, acce-

diendo a servicios como atenciones

psicológicas, asesorías legales, capac-

itaciones y denuncias por violencia.

Lo anterior, gracias a la promoción

de programas de la Secretaría en

escuelas, secundarias, preparatorias,

empresas, cruceros y en las colonias. 

Así como por consecuencia de MIA

Mi Amiga, un chat inteligente con

atención las 24 horas, que facilita el

acceso a los servicios mencionados.

“Queremos igualdad para hombres y

mujeres, y todo esto es lo que nos

tiene hoy aquí, en una lucha con-

stante, donde hoy damos un paso para

sacar a las mujeres de sus círculos de

violencia", mencionó Mijes Llovera.

“Para ayudar a las mujeres a hacer

frente a las violencias y agresiones de

tipo económico, psicológico, emo-

cional, físico, sexual y digital”, 

En el evento realizado en la

Preparatoria Oxford se recalcó a los

alumnos la importancia de prevenir la

violencia desde jóvenes.

Y con una presentación se detalló

que MIA es un programa integral de

información, comunicación y escucha

activa, cuyo objetivo principal es pre-

venir el escalamiento de la violencia

hacia la mujer. 

Su función primordial es acercar a

todas y todos a los distintos progra-

mas de apoyo y atención que forman

parte de la Secretaría de la

Mujer.(CLR).

A un año de su creación, se han superado las expectativas

La Delegación de Policía Zona Norte

que se construye en la colonia Los

Puertos lleva un avance del 85 % y estará

lista para ser inaugurada en 5 o 6 sem-

anas, informó el Alcalde del municipio de

Juárez, Francisco Treviño Cantú.

Dijo que este miércoles realizó un recor-

rido de supervisión y que los trabajos van

a tiempo.

“Iniciamos esta mañana con la super-

visión de la construcción del Módulo de

Atención Ciudadana y Delegación de

Policía Zona Norte en la Colonia Los

Puertos, la cual lleva un 85% de avance y

estaremos inaugurándola en aproximada-

mente 5 o 6 semanas”, señaló el

Munícipe.

De aquí se fue a la Colonia Punta

Esmeralda Sur en compañía de su Esposa

Adriana de la Garza, Presidenta del DIF

Juárez, y todo el personal de Desarrollo

Social con su programa Alegrando

Corazones.

“Llevamos un rato agradable y de con-

vivencia a los vecinos de la zona, así

como también servicios de podología,

corte de cabello gratuito y consulta nutri-

cional”, apuntó.

Treviño Cantú dijo que por parte del

Instituto Municipal de la Juventud de

Juárez realizaron un curso de auto

maquillaje en el Polivalente Vistas del Río

para que los jóvenes puedan usar estas

enseñanzas y emprender su propio nego-

cio, así como también ahorrarse un gasto

en ocasiones especiales que lo requier-

an.(IGB)

Supervisa Paco obra en Los Puertos

Es una delegación de Policía

Ayer iniciaron los trabajos
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Por su alto desempeño en labores de

seguridad durante los meses de enero y

febrero, el Municipio de Escobedo

reconoció a un total de 42 uniforma-

dos.

El Alcalde, Andrés Mijes Llovera,

destacó la ardua labor que realizan los

elementos policiacos, siempre

respetando los derechos humanos.

“Hoy premiamos la legalidad, la

honradez, la eficiencia y el respeto a

los Derechos Humanos. Estoy muy

orgulloso de todos ustedes”, dijo el

Alcalde. 

El Premio al Mérito Policial se

entrega cada bimestre a elementos que

participaron en acciones excepcionales

o relevantes como el aseguramiento de

armas, drogas o vehículos, así como en

la detención de delincuentes y per-

sonas de organizaciones criminales.

Así como en actos heroicos como

accidentes viales, incendios, desastres

de la naturaleza, entre otros. 

Mijes Llovera, respaldó a la Proxpol

y motivó a la corporación a seguir

dando lo mejor de sí para proteger a la

ciudadanía. 

Además, señaló que seguirá dignifi-

cando a los policías y fortaleciendo a

la dependencia. 

“En la Administración nos hemos

preocupado porque tengan las mejores

herramientas para desempeñarse, sabe-

mos que la labor del policía es ingrata,

por eso es muy importante para

nosotros estimularlos, que esto los

haga crecer y ser mejores policías",

mencionó Mijes Llovera.

“Sabemos lo difícil de la situación y

lo que está pasando, pero es importante

que den la cara al ciudadano, estén

cerca de ellos y puedan atenderlos

directamente", concluyó.(CLR)

El Alcalde de Juárez Nuevo León,

Francisco “Paco” Treviño Cantú

arreció esta semana el programa

sociales en pro de la unión familiar,

esto a fin de tener una sociedad mucho

más firme. 

Por ello ayudó a que llegaran al

matrimonio al menos 158 parejas

nuevas en  el auditorio de Juárez. 

Así es que algunos esperaron hasta

20 años para llegar a este momento, y

finalmente lograron contraer matri-

monio gracias al programa Bodas

Colectivas del DIF de Juárez. 

Durante un evento encabezado por

el Alcalde Francisco Treviño y su

esposa Adriana de la Garza, 158 pare-

jas celebraron oficialmente sus bodas

en el Auditorio Municipal. 

Tras expresar sus mejores deseos a

los recién casados, Paco Treviño tam-

bién agradeció a las autoridades del

Registro Civil por el apoyo que le

dieron al Municipio para lograr conc-

retar en un solo evento la boda de

decenas de parejas. 

"Les deseamos la mejor de las

suertes y muchas bendiciones a estas

158 parejas de aquí de Juárez... Y esta-

mos agradecidos también con el

Registro Civil del Estado por apo-

yarnos con estas bodas colectivas, con

este programa donde un gran número

de parejas vinieron aquí a beneficia-

rse", dijo el Alcalde. 

Este programa de Bodas Colectivas

continuará durante toda su

Administración. (AME)

Los dueños de restaurantes y establecimientos

que se han visto afectados por las obras de regen-

eración urbana en San Pedro Garza García están

tranquilos, tras el anuncio que se realizó sobre los

apoyos económicos, aseguró el alcalde Miguel

Treviño de Hoyos.

Cabe destacar,  que el sampetrino anunció que

solicitará al Ayuntamiento una bolsa de 18 mil-

lones de pesos para distribuir apoyos, en los que se

incluirían los comerciantes del llamado “Centrito”,

del Casco San Pedro y de la avenida José

Vasconcelos.

Treviño de Hoyos manifestó que que el apoyo

que se estableció será sometido a aprobación por el

Cabildo, y se encuentra confiado en que los inte-

grantes aprobarán el fondo, que les ayudará a miti-

gar las afectaciones, que han tenido por el cierre de

vialidades. 

“Quedaron bastante más tranquilos después de

nuestra reunión con todos el viernes porque se les

explicó los detalles de la obra, los diferentes

apoyos que se están dando y cómo podemos tener

una campaña de comunicación en conjunto gobier-

no y comercios”, dijo.

En este sentido, señaló que después de la

aprobación, trabajarán en el mecanismo de dis-

tribución de los recursos, que se le brindarán a

quienes tengan negocios en los sectores afectados,

no a los dueños de los locales.(ATT)

Reconoce Andrés Mijes a 42 policías por su desempeño en primer bimestre del año

El alcalde de Escobedo destacó la labor de los uniformados y los premio por su honradez y eficiencia

Se casan 158 parejas en Juárez

Están conformes comerciantes
del Centrito Valle con apoyos

El alcalde, Francisco Treviño, dijo que seguirán con las bodas colectivas
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La onda gélida que azotan desde el

sábado al estado de Nuevo León oca-

sionó que la Sierra de Santiago y la

Sierra en Bustamante se pintaran de

blanco.

Durante la madrugada, habitantes

de esos sectores del estado se per-

cataron como el termómetro descendió

de los 20 grados a los cero.

Fue en ese momento cuando

comenzó a caer lo que parecía una

fuerte precipitación pluvial que en

realidad era escarcha de hielo que se

dejó sentir en todo lo alto del munici-

pio de Santiago.

Fue solo cuestión de minutos para

que el frente frío número 40 comen-

zara a evidenciarse en toda la zona.

Pinos, autos, casas, bancas, arboles,

bardas, todo comenzó a cubrirse de

una pequeña capa de hielo.

A través de las redes sociales, habi-

tantes del municipio reportaron

durante la media noche de este domin-

go caída de agua nieve en zonas de

Laguna de Sánchez, La Boquilla y

Peñita.

Las autoridades ante el fenómeno

natural de inmediato comenzaron a

realizar recorridos en zonas alejadas

para descartar riesgos a los habitantes

y paseantes.

Ante el paso de un nuevo sistema

frontal, Protección Civil del estado

reportó una temperatura de menos 4

grados centígrados en la Sierra de

Santiago.

Aseguran que se mantiene la coor-

dinación con unidades municipales

para descartar riesgos a la población.

En la zona de Bustamante la

situación fue algo parecida sobre todo

para el área de las grutas.

Los alrededores y la entrada de este

paraje turístico se pintaron de blanco

causando el asombro de quienes acud-

ieron de visita.

Protección Civil de Nuevo León

compartió en sus redes sociales imá-

genes en las que se puede observar

como el techo de lámina de una

vivienda está cubierto de hielo. 

Durante esta madrugada se espera

que el termómetro baje aún más los

registros, particularmente en las zonas

de sierra como Santiago, Rayones,

Iturbide y Galeana.(JMD)

Ante el alto riesgo de incendios fore-

stales que existe en la entidad, la

Dirección de Protección Civil

emprendió la campaña “Evita Fuego”.

Con esto la dependencia estatal busca

promover una mayor cultura de preven-

ción de incendios entre la población.

El Director de la corporación estatal,

Erick Cavazos, señaló que se busca evi-

tar las quemas de basura y fogatas en

bosques que ocasionen los incendios

forestales; y por consecuencia daños en

el medio ambiente.

Durante el arranque del programa se

conto con la participación de la mascota

“Evita Fuegos”.

“En este momento estamos en el

Parque La Estanzuela, es un bosque de

encinos y con ´Evita Fuegos´ lo que va

a hacer es eso, evitar que haya incendios

forestales, evitar que se dañen los

bosques”.

“Gran parte de los incendios que

hubo el año pasado y el antepasado (fue)

en la Sierra de Santiago, por eso es bien

importante evitar los incendios fore-

stales”, agregó.

El Director de Protección Civil

estatal reiteró que con la mascota “Evita

Fuegos”, planean incrementar la cultura

de la prevención entre los estudiantes de

nivel básico.

Refirió que se realizarán visitas a los

planteles educativos para resaltar la

importancia en la prevención de los

incendios forestales.

Cabe destacar que el Periódico

Oficial del Estado publicó la adición del

Artículo 446 bis del Código Penal del

Estado de Nuevo León, para aumentar

las sanciones al Capítulo de Delitos con-

tra el Medio Ambiente.

Lo anterior para que las sanciones del

Artículo 446 se aumenten hasta en una

mitad, cuando se realice una explosión o

incendio en terreno forestal.

El Artículo 446 señala que se impon-

drá una pena de prisión de uno a nueve

años, así como una multa de 30 a 150

cuotas a quien cause este tipo de sinie-

stros.(JMD)

Cae aguanieve en sierras de Santiago y Bustamante

Durante la madrugada de ayer se registraron hasta cero grados

Inicia Protección Civil de NL campaña “Evita el Fuego”
Ante el riesgo de incendios forestales que existe en la entidad se busca promover la cultura de prevención

En cumplimiento a su compromiso de

procurar el derecho a la salud de las

familias regiomontanas, el Gobierno de

Monterrey facilito el acceso de consultas

oftálmologicas

Las acciones se llevaron a cabo a

través del DIF y en esta ocasión los ben-

eficiados fueron 193 niñas y niños de la

ciudad. 

Estas revisiones fueron posibles gra-

cias a la colaboración con Fundación

CLISA, una organización sin fines de

lucro fundada en 2014.

Cabe destacar que en esta ocasión se

dieron de manera gratuitamente

exámenes visuales y lentes a menores de

6 a 15 años.

Las consultas iniciaron a partir del 14

de febrero y se llevaron a cabo en los

Centros de Bienestar Familiar Fomerrey

45, Heriberto Jara, Nueva Estanzuela y

Pío X.

A partir de estos análisis se determinó

que 117 de los 193 consultados, necesitan

lentes, mismos que recibirán de forma

gratuita por parte de CLISA una vez que

se complete la graduación de las micas o

cristales, de acuerdo a la necesidad de

cada uno.

La información para tener acceso a

estas consultas se publica en las redes

sociales del DIF @difmonterrey.nl en

Instagram o Facebook.

Con tiempo se anuncian las fechas y

medio de contacto para agendar una

cita.(JMD)

Brinda Monterrey consultas oftalmológicas a menores

Fue para pacientes de entre seis y 15 años de edad

Batallando desde el sexenio el Ex

Gobernador Jaime Rodríguez

Calderón “El Bronco” y ahora con

Samuel García Sepúlveda, ejidatarios

y lugareños del Estado en la zona

rural, demandan el que se les pague

sus predios en la zona donde se habría

de construir la Presa Libertad.  

Así lo manifestaron este fin de sem-

ana algunos ejidatarios de la zona

rural del estado  quienes  junto con

campesinos que habitan en los ejidos

aledaños a la presa Cerro Prieto en

Linares, realizan de nueva  cuenta

protestas pacíficas para demandar la

indemnización del Gobierno. 

Además de ello urgen a que haya

una a cancelación de sus concesiones

en el uso de agua para sus cultivos y

animales, porque se verían afectados

con obras del Estado. 

Dicho ello,  aunque levantaron un

“plantón” concretado desde el sábado

pasado, debido a las bajas temperat-

uras, no dejaron de expresar  sus

molestias ante esta situación. 

Por ello  comentaron que altura de

la planta de bombeo de AyD, cerca de

las compuertas, es donde se  seguirán

manifestando hasta que se les escuche, 

Y es que los habitantes de las

comunidades de Leones, Cerro Prieto

y San Isidro demandaron  ser escucha-

dos por el Estado y que Fuerza Civil

no los presione cuando se manifiestan. 

“Si estamos aquí, es una lucha a la

que tenemos derecho, ya es más de un

año que nos retiraron el uso que

teníamos autorizado de la CNA y la

presa se está secando otra vez , si esto

sucede no pondrán atención a nuestras

peticiones para qué nos indemnicen en

económico o en especie”, resaltó Sara

Hernández. 

Es así que  buscarían concretar esta

semana una serie de concentraciones

con agricultores de la zona para

demandar  con permisos que  ya les

cancelaron para usar el agua, que haya

vital líquido para todos. (AME)

Demandan ejidatarios les paguen
predios cedidos para Presa Libertad

Protestaron de manera pacífica

El Alcalde de Juárez Nuevo León,

Francisco “Paco” Treviño Cantú,

anunció que mantendría fuertes inver-

siones en el desarrollo de obras públi-

cas, en especial en  el rubro de viali-

dades  y movilidad, ya que es parte de

las necedades que demandan la gente.  

Dicho ello esta semana y poniendo

fin a una zona de alto riesgo debido a

los aparatosos accidentes que ahí se

suscitaban, el Alcalde Francisco

Treviño Cantú encabezó el corte de

listón inaugural a las adecuaciones

viales que se realizaron en un tramo de

la Carretera Juárez-Apodaca, a la

altura de la Colonia Vistas del Río. 

Es así que invirtió manos en la obra

en el cruce de la mencionada carretera

con la Avenida Vista de la Primavera,

junto al sitio conocido como El Túnel,

se adecuaron carriles, construyeron

banquetas, bahías para paradas de

camiones y se instalaron semáforos y

luminarias para mayor seguridad de

los peatones. 

Además de que acompañado por los

diputados Heriberto Treviño y Julio

Cantú, además de otros funcionarios

municipales, el Alcalde de Juárez dio

por inaugurada la obra, que fue una

promesa de campaña para los habi-

tantes de las colonias Vistas del Río,

Mirador del Río, Terranova, Oceanía y

otras aledañas. (AME)

Seguirán en  Juárez con fuertes 
inversiones en obras viales

El presidente municipal, Francisco Treviño, inauguró un crucero

Ante una evidente sequía y falta del

vital líquido que se avecina en la red de

Agua y Drenaje de Monterrey, la Ciudad

de Pesquería reactivaría en breve la red

interna de megatinacos y si es necesario

llevar el agua en pipas. 

Lo anterior lo reveló el Alcalde de

Pesquería patricio “Pato” Lozano del

Partido Acción Nacional (PAN) quien

dejó en claro que desde su gestión se tra-

baja para atender las demandas de la

sociedad. 

Y es que así como se concretaron cier-

res de válvulas de presión para el sumin-

istro del agua en diversas localidades del

Estado durante año 2022, temen que este

2023  siga esta política, y lo mejor es estar

preparados. 

Por ello desde lo local en Pesquería ya

arrancaron con lao logística que habrían

de seguir y trazar una hoja de ruta en

miras a tener agua en todos los sectores y

no padecer los estragos de no contar con

agua en los hogares.  

“Hoy invitamos a la gente a tener

mucho mejor conciencia de cuidar agua

ante cortes de CONAGUA,  ¡¡En

Pesquería ya estamos listos con los

megatinacos!!”. 

“Ya lo dijo la CONAGUA, se vienen

cortes para finales de abril, así que nos

estamos poniendo las pilas desde ya!”. 

Es de decir que a  consecuencia de la

escasez de lluvias y las secuelas de la

grave crisis hídrica que vivió Nuevo León

el año pasado, los 51 municipios del esta-

do ya enfrentan algún grado de sequía, de

acuerdo con el más reciente reporte del

Monitor de Sequía de la Comisión

Nacional del Agua (Conagua). 

Ante este panorama se sabe que el

director de Servicios de Agua y Drenaje

de Monterrey (SADM), Juan Ignacio

Barragán Villarreal, ya  informó que las

autoridades estatales solicitaron al gobier-

no federal que emita una declaratoria de

emergencia para atender este problema. 

Además de ello el informe, con corte

al último día de febrero pasado, 24

municipios de la entidad padecen sequía

moderada, entre ellos Santa Catarina,

donde se instalará la planta de la armado-

ra de autos eléctricos Tesla; 23, en sequía

severa, y en cuatro (Vallecillo, Sabinas

Hidalgo, Parás y Lampazos de Naranjo)

la falta de agua será extrema. 

En el mismo periodo pero de 2022,  los

niveles de las presas se desplomaron y

hubo cortes al suministro de agua, sólo

había 16 municipios con sequía, es decir,

31.4 por ciento. El estiaje afecta a todo

Nuevo León, luego de que durante

enero y febrero los promedios de lluvias

fueron muy bajos. (AME)

Reactivaría Pesquería la red interna de megatinacos

El alcalde de Pesquería, Patricio Lozano dijo que se están preparando



Los que por lo visto ya ni la burla perdonan son

los legisladores locales que al retornar a sus

labores, lo hicieron de “muy buen humor”.

Empezando con el coordinador del GLPAN,

Carlos de la Fuente, quien afirmó que el paro

de labores es una acción que “estaba fríamen-

te calculada”.

Y que se llevó a cabo para llamar la atención

del Consejo de la Judicatura ante los amparos

otorgados por un juez de Tamaulipas a

Samuel García.

Por lo que el emecista Eduardo Gaona, al

hacer uso de la palabra, señaló que era una

acción ridícula que exigía una disculpa

pública.

Y que De la Fuente, con eso de que “ya esta-

ba fríamente calculado”, palabras más, pala-

bras menos, lo bautizo como “Chale,

Chapulín Colorado'”.

Por cierto. y ya que andamos por el rumbo

del Congreso del estado, con eso del macro-

puente ahora deberán alargar las labores.

Sobre todo cuando ya se les hizo bolas el

engrudo con un rezago nada envidiable y que

araña por lo menos 200 expedientes.

Por lo que extenderán el periodo de sesiones

y terminará hasta el 31 de mayo, si es que pre-

tenden irse de vacaciones.

Pues tienen un montononón de reformas por

sacar y que tienen que ver con la ley electoral,

ley de movilidad y ley de educación.

Eso sin contar con todo lo relacionado con

todas las cuentas públicas, por lo que vale

agarrar asiento, lugar y tabla.

No es por echarle mosca a nadie, pero el

gobernador del estado, Samuel García, deberá

de mandar al titular del Medio Ambiente,

Félix Arratia, a quemarse las pestañas.

Y es que el extitular del SAT en Nuevo

León, muy seguro afirmó que el Estado no

podía tomar acciones contra la refinería de

Cadereyta, por tratarse de un ente federal.

Dejando de esta manera en tela de dudas las

afirmaciones del gobernador, quien amagó

con tomar acciones contra la refinería, sopor-

tado precisamente en la Nueva Constitución.

Para quien ve los toros desde la barrera

sobre lo que pasa en torno a la “existencia”

del INE, sufren las de Caín.

Sobre todo porque, dadas las broncas a nivel

nacional, hay un desfase en la entrega de las

nuevas credenciales de elector.

Por lo que aquellas fotocredenciales que se

tramitaron previo al macropuente pasado,

además del puente tendrán que esperar más.

Estimándose en algunos casos la entrega de

las nuevas credenciales para finales del pre-

sente mes, si no hay contratiempos.

Luego de que Ervey Cuéllar terminara su

plazo acordado de 60 días para que se busca-

ran al titular definitivo, es fecha que no se

tiene novedades.

Por lo que bien valdría la pena averiguar qué

sucede en torno a la operación de la dirección

de Alcoholes y Espectáculos de Monterrey,

donde el personal no da el ancho.

Y que de acuerdo a las últimas palabras de

Cuéllar sobre el particular, la dependencia

operaba con el mínimo, del mínimo de sus

inspectores.

De modo que habrá que seguirle la huella al

asunto que amaga con convertirse en el talón

de Aquiles de la presente gestión, que urge

cambios.

Por que si antes con el titular había un

desorden, ahora sin quien le ponga un ojo al

gato y otro al garabato, ya más o menos se

dará una idea.

Miércoles 22 de marzo del 2023

Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que siguen los vetos a leyes por parte
del gobernador Samuel García al no
estar de acuerdo con lo planteado.


“Tenemos que hacer acciones 

contundentes, como exigir a la refinería
que ya no daremos un día más de tregua”

Que se inició la construcción de 
las pilas de la Línea 6 del Metro, 

con lo que empezará la cimentación.

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

Realizó un recorrido desde el Arco Vial al Boulevard del Aeropuerto

Revisa César Garza avances de
obras en la avenida Miguel Alemán

Tras realizar un recorrido de

supervisión, sobre las obras del

tercer carril en Avenida Miguel

Alemán, desde el Arco Vial, hasta

el Boulevard al Aeropuerto, el

alcalde de Apodaca, César Garza

Villarreal reportó un buen avance.

Garza Villarreal informó que

dicha vía tiene un gran flujo vehic-

ular en las mañanas en el sentido

de Monterrey a Apodaca, mientras

que en las tardes se registra del

municipio a la ciudad regia.

Por lo anterior, trabajan en un

horario de 22:00 a 4:00 horas, que

es cuando se presenta menos tráfi-

co vehicular, para no entorpecer la

vialidad.

“Estoy aquí porque les quiero

informar de trabajos que el

municipio está haciendo en la

madrugada de las 10 de la noche a

las 04:00 de la mañana, estamos

construyendo un tercer carril, aquí

se ve muy claramente, desde el

Anillo Periférico., hasta el

Boulevard del Aeropuerto

incluyendo los puentes y los pasos

a desnivel”, explicó.

El tercer carril desde Anillo

Periférico al Boulevard del

Aeropuerto 3 carril se va hacer

también del otro lado, es decir

hacia el centro, para permitir que

los vecinos de Valle Azul, Agua

fría y de las empresas circulen por

ahí para evitar el “atorón” vial.

El ejecutivo municipal manifestó

que claramente los tres carriles

están funcionando a máxima

capacidad, lo que ha generado

mayor movilidad, por lo que lle-

varán el proyecto hasta la clínica

67 del IMSS.(ATT)

Con el objetivo de brindar apoyo

integral a personas cuidadoras y a

las que requieren cuidados, el

municipio de Monterrey anunció el

programa interinstitucional “Monterrey

me Cuida”.

Para esto se contemplan cuatro

acciones puntuales: habilitar cen-

tros de cuidado, establecer, redes

móviles de cuidado, acciones para

una corresponsabilidad en el cuida-

do y comunicación estratégica.

A través de estas directrices se

brindará atención especializada,

una amplia gama de servicios y

cursos y talleres para cuidadoras y

personas que necesitan de cuidado,

con el propósito de reconocer el

cuidado como un derecho, reducir

la carga desproporcionada para las

mujeres y redistribuir las labores

de cuidado en los hogares.

Actualmente, las mujeres dedican

30 horas a la semana al cuidado de

menores, adultos mayores y otros

dependientes, contra 11 horas por

semana que dedican los hombres.

En ese sentido, la presidenta del

DIF Monterrey, Marilú García de

Colosio, aseguró que se empezará

a trabajar en políticas públicas

integrales en beneficio de quienes

ejercen esta labor.

“Hoy comenzamos un cambio de

paradigmas para que el sistema de

cuidados sea una palanca para la

movilidad social de todos los

regiomontanos”, mencionó García

de Colosio.

En el anuncio del nuevo proyecto,

también dio a conocer la adhesión

a la Alianza Global por los

Cuidados y las colaboraciones con

Harvard-Bloomberg y ONU

Mujeres.

Por su parte, el Alcalde de

Monterrey, Luis Donaldo Colosio,

reconoció que, si bien el cuidado es

una parte indispensable de la vida

de las personas, también lo es el

crecimiento personal.

“Cuidar es parte de la experiencia

humana, pero ojo, no puede ser a

costa de tu desarrollo, no puede ser

a costa de que dejes de soñar”,

reconoció el Edil. 

“Todas las personas, así como

merecemos y requerimos cuidados,

también merecemos oportunidades

y libertad plena para poder realizar

todo nuestro potencial”., agregó.

(JMD)

El objetivo es brindar el apoyo a las personas cuidadoras

Anuncian el programa
‘Monterrey me Cuida’

En el marco de la conmemoración del 217

Aniversario del natalicio de Benito Juárez, el

Alcalde Francisco Treviño Cantú entregó la

Presea 2023 Benemérito de las Américas a

cinco ciudadanos distinguidos del municipio

de Juárez por Trayectoria Profesional.

“Esta mañana realizamos la 2ª Entrega de la

Presea 2023 Benemérito De Las Américas a

ciudadanos juarenses ilustres y reconocidos

por su destacada participación en el ámbito

cultural, deportivo, docente, cultural y trayec-

toria Profesional”, indicó.

Fueron reconocidos el magistrado Leonel

Cisneros; el músico Felipe Acevedo Soto,

quien recibió la Presea al Mérito Cultural;

Neevis Milena Rodríguez Cantú, al Mérito

Deportivo; Ana Laura Salinas González, al

Mérito Docente, y Abril Jazmín Ruiz Torres, al

Mérito Académico.

Treviño Cantú acudió al Monumento a

Benito Juárez ubicado en el cruce de la

Carretera a Reynosa y Avenida Teófilo

Salinas, donde rindió guardias de honor acom-

pañado por los miembros del Cabildo, ex

Alcaldes, organizaciones sindicales y de rep-

resentación popular.

"Esta es una celebración más del natalicio del

Benemérito de las Américas, por quien lleva

su nombre nuestro municipio: Benito Juárez",

dijo el Alcalde.

Al hablar sobre el Benemérito de las

Américas, Treviño exhortó a la ciudadanía, y

en especial a los jóvenes, a preservar su lega-

do.(IGB)

Entregan en Juárez
presea Benemérito

de las Américas

La recibieron cinco ciudadanos



Ayer, el gobernador lo dijo recio y quedito a fin de
tomar providencias porque la crisis del agua aún
está viva.

Por lo que recomendó a la ciudadanía en general
bajarle dos rayitas en el consumo porque este sigue
alto.

Vaya, como si las presas estuvieran a reventar, lo
cual hasta en cierta forma preocupa a más de dos en
Nuevo León.

Y que en su caso muy particular, Samuel García
resucitó el proyecto del Pánuco, pese a lo dicho por
AMLO.

Al asumir la Cocri, Heriberto Treviño, después de
11 años bajo el dominio del GLPAN, advierte rea-
comodos.

Por lo que vale parar oreja con cierta mesura por
aquello de las alianzas y de que el PRIAN son muy
cuates.

Pero hay que mantenerse muy atentos porque,
como dicen, en una sociedad el socio es el que te
traiciona.

Ah, y por lo que toca al posible cambio de funcio-
narios estatales, más de tres ya andan sobre sus
amparos.

Paco Martínez Calderón, dirigente de los trabaja-
dores de la educación de la Sección 21, ya empezó
a girar las invitaciones a los hijos de los agremiados
para festejar el Día del Niño.

El adelanto de la invitación se da porque hay un
nuevo formato para la inscripción de los niños
menores de 12 años, mismo que ya está en la pági-
na electrónica de SNTE 21 y que trae algunos requi-
sitos de pura formalidad, para obtener sus boletos.

Además que se realizará prácticamente llegando
del asueto laboral de primavera, el sábado 22 de
abril, en el Parque Fiesta Aventuras, donde estuvo
Plaza Sésamo. Y ya saben, con los niños avientan la
casa por la ventana en cuanto a espectáculo, comi-
da y regalos.

Muy atentos están los dirigentes del magisterio en
Nuevo León, José Francisco Martínez Calderón y
Juan José Gutiérrez Reynosa, para solidarizarse con
sus “hermanos” maestros de Nayarit, a quienes el
gobernador Miguel Navarro pretende dejar sin pen-
sión por medio de una iniciativa de ley anticonstitu-
cional.

Ambos dirigentes han comentado por separado
que, de ser necesario, enviarán contingentes para
ayudar en los trabajos estratégicos para dar una
ejemplar lucha por la defensa de los derechos del
magisterio.

Que el que propuso un proyecto de decreto para
garantizar el abasto de agua en la zona metropolita-
na de Monterrey fue el diputado federal priista Juan
Francisco Espinoza Eguía en el marco del Día
Mundial del Agua.

Toda vez que el año pasado se realizaron dos des-
fogues de la presa El Cuchillo que la dejaron con el
50 por ciento de su capacidad que benefició al veci-
no estado de Tamaulipas. Si bien es cierto que en su
proyecto presentado en la Cámara de Diputados
fomenta la colaboración entre las regiones hídricas,
también propone no afectar a las zonas donde se
realiza el trasvase.

El que sigue con su actividad de regidor del sur de
Monterrey es Toño Chávez, quien arrancó un
Programa de Becas para aspirantes Universitarios
en las Preparatorias de esa zona y un Programa de
creación de 8 Comedores Comunitarios en Zonas
muy vulnerables.

Toño continúa talachando y gestionando en la pre-
sidencia municipal de Monterrey apoyos en espe-
cie a la gente más necesitada del sector, y ya
se prepara con amigos para que apoyen con
pipas a las partes altas de la zona, en caso
necesario.

Jueves 23 de marzo  del 2023

Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que NL suma seis muertes por 

rickettsiosis, enfermedad provocada
por la mordedura de garrapatas.


“Estamos en el mejor momento con
Tamaulipas; estamos analizando 

el Pánuco, y el Pánuco se va a hacer”

Que acordaron Nuevo León y Pemex
iniciar una mesa de trabajo por lo 

ocurrido en la refinería.

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

El alcalde pidió que el gobierno mexicano se haga responsable

Exige Miguel Treviño se respete
el derecho al aire limpio

La Refinería de Petróleos

Mexicanos y el gobierno mexi-

cano tienen que hacerse respons-

ables por el derecho al aire

limpio, advirtió el alcalde de San

Pedro Garza García, Miguel

Treviño de Hoyos.

El ejecutivo municipal señaló

que deben de ser transparentes en

sus procesos y gastos, con la

finalidad de que demuestren la

prioridad a la salud de los ciu-

dadanos.

“Es el Estado Mexicano, a través

de uno de sus órganos el que está

emitiendo la contaminación y el

que tienen una regulación que no

está a la altura de lo que necesita-

mos como una refinería, que tiene

como vecinos a 6 millones de

nuevoleoneses”, dijo.

“Pemex, esta empresa del

Estado mexicano, acaba de com-

prar una refinería en Texas, la de

Deer Park a las afueras de

Houston que tiene niveles de emi-

siones que ha sido reconocido por

su calidad y por sus buenos están-

dares”, añadió.

Treviño de Hoyos señaló que no

le parece como mexicano que

Pemex esté protegiendo la salud

de los norteamericanos y esté

envenenando a los mexicanos en

el área metropolitana de

Monterrey.

“¿Perdón pero que tiene esto de

nacionalista? yo primero quiero

que Pemex defienda y proteja la

salud de los mexicanos y que, si

no es así, el Gobierno federal a

través de sus múltiples instancias

obligue a Pemex a proteger la

salud de los mexicanos”,dijo.ATT

Como en el 2022, y ante la posi-

bilidad de otra crisis por la escasez

de agua, el Municipio de Escobedo

inició la implementación de estrate-

gias para el cuidado y uso respons-

able del vital líquido. 

Fue en la Primaria José María

Morelos de la Colonia Monterreal

donde, en el marco del Día Mundial

del Agua, el Alcalde Andrés Mijes

tomó protesta a más de 300 estudi-

antes que se integraron a la cam-

paña “Guardianes del Agua”.

Mijes explicó que la campaña fue

diseñada para concientizar a los más

pequeños del hogar sobre la impor-

tancia e impacto que tiene este ele-

mento en el desarrollo de la vida. 

Agregó que, con diversas activi-

dades y dinámicas en planteles

educativos de nivel básico, el

Gobierno Municipal busca reforzar

la cultura del cuidado del vital líqui-

do en los alumnos y que posterior-

mente puedan practicarlas en sus

hogares.

En el inicio de la campaña a los

alumnos se les relató un cuento lla-

mado “Los guardianes del agua”, el

cual trata sobre la problemática

actual del recurso natural y qué es lo

que se debe hacer para su perma-

nencia.

El Edil otorgó la insignia a las y

los estudiantes que participaron en

un concurso de dibujo donde plas-

maron la manera en que pueden

ayudar a cuidar el vital líquido y dar

soluciones a la problemática. 

“Ayúdenos a transferir este

conocimiento de cultura del agua a

sus papás, abuelitos, amigos, para

que podamos tener siempre este

vital líquido a disposición”, dijo.

Además, encabezó la toma de

protesta a las y los niños del

plantel como “Guardianes del

agua”.(CLR)

Un total de 300 estudiantes integran el grupo

Toma protesta Escobedo 
a sus ‘Guardianes del Agua’

El Alcalde Francisco Treviño Cantú dio el

banderazo de arranque de introducción de

drenaje pluvial en la colonia Sierra Vista, y

luego supervisó otras obras que están en mar-

cha y que pronto estarán concluidas para ben-

eficio de la ciudadanía.

El Edil refrendó su compromiso de hacer

más obra pública.

“Seguimos trabajando para ti con más obra

pública que vendrá a darle mayor tranquilidad

y movilidad segura a nuestra ciudad”, mani-

festó.

Consideró que con este banderazo de

arranque de introducción de Drenaje Pluvial

en la avenida Eloy Cavazos frente a la colonia

Sierra Vista, con lo cual darán solución a los

problemas de inundaciones que dejan incomu-

nicada a esta zona del municipio.

También acudió a las colonias Valle Sur y

América Unida a supervisar los trabajos del

programa permanente de bacheo de la

Secretaría de Servicios Públicos.

Además, se realizó la capacitación de la Ley

para la igualdad entre mujeres y hombres del

Estado de Nuevo León impartida por personal

del Instituto Estatal de las Mujeres.

“Continuamos trabajando por y para que

nuestra ciudad sea un ejemplo de igualdad de

oportunidades para todos”, afirmó el Alcalde.

Francisco Treviño encabezó una edición más

de su programa de ayuda Mercado de la

Gente, ahora fue con los vecinos de la colonia

Fomerrey 131.

Finamente visitó la colonia Valle Real con

personal del Instituto Municipal de la

Juventud de Juárez con un Taller de Auto

empleo de aplicación y rizado de pes-

tañas.(IGB)

Siguen en Juárez
con la introducción
de drenaje pluvial

Francisco Treviño dio el banderazo
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